

BAU-INNUNG

Geschäftsführerin wechselt den Job

Vor rund einem Jahr trat Stephanie Hollenstein ihre Funktion als Geschäftsführerin der Vorarlberger Bau-Innung an. Jetzt wechselt Hollenstein wieder zurück in die Privatwirtschaft. Das bestätigte sie auf wpa-Anfrage.

Sie werde offiziell per Ende 2019 aus der Kammer ausscheiden. Allerdings absolviere sie schon jetzt ihre letzte Arbeits-

woche in der WKV. „Ich wollte wieder zurück in die Privatwirtschaft. Es bestand mein persönlicher Wunsch nach einer beruflichen Veränderung“, so Hollenstein. Zukünftig werde sie bei der weXelerate GmbH in Dornbirn arbeiten.

Die Regelung der Nachfolge in ihren Funktionen bei der WKV laufe derzeit, so Hollenstein. **wpa**